

Especialización Profesional

Legislación y Políticas Educativas Españolas





Especialización Profesional Legislación y Políticas Educativas Españolas

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 meses

Horas: 450

Acceso web: www.tech-fp.com/servicios-socioculturales-comunidad/especializacion-profesional/legislacion-politicas-educativas-espanolas

Índice

01

Presentación

pág. 4

02

Salidas profesionales

pág. 6

03

¿Qué seré capaz de hacer al
finalizar la Especialización
Profesional?

pág. 8

04

Plan de formación

pág. 10

05

Metodología

pág. 12

06

Titulación

pág. 16

01

Presentación

Todo sistema debe tener normas y leyes que seguir para el buen funcionamiento dentro de la sociedad, muchas de ellas son actualizadas con regularidad de acuerdo a las autoridades que dirijan el entorno. La idea es mantener un orden y principios de calidad que se adecúen a la realidad social en la que se vive, por tanto, es importante que los integrantes de un sector estén al tanto de las legislaciones que los regulan para que funcionen de manera correcta. En el caso de la educación española son diversos los cambios que se han desarrollado en dicho ámbito en los últimos 40 años, que han influido en la calidad educativa. Es por ello, que el personal de este campo debe contar con los conocimientos actualizados para saber de qué manera planificar, y establecer estrategias adecuadas que vayan en consonancia con las políticas educativas y las leyes vigentes. En este programa 100% online lo comprenderás en 6 meses con la más avanzada tecnología y metodología.

“

La capacitación es clave en el progreso del profesional. TECH te brinda la oportunidad de hacerlo desde tu lugar favorito y sin trámites complejos”





La educación garantiza el bienestar individual y colectivo, la igualdad de oportunidades, la democracia y prosperidad de los pueblos. La equidad, la calidad y excelencia en los procesos educativos y autonomía de los centros educativos con rendición de cuentas son aspectos que se mimetizan a través de las legislaciones. Es por ello, tan importante que los trabajadores y comunidad en general conozcan las políticas educativas y legislaciones vigentes en su contexto, y solo a través de la lectura y estudio es posible comprender su trascendencia y evolución a lo largo de la historia.

Es por eso que TECH ha desarrollado esta Especialización Profesional por medio de la cual conocerás la política de la educación y educación comparada, la exclusión social y políticas para la inclusión, así como la legislación y régimen jurídico de las organizaciones educativas en España. Todo ello en 3 módulos de aprendizaje que comprenden decenas de temas cada uno, que abordará los aspectos trascendentales a comprender para desenvolverse de forma actualizada y veraz dentro del sector educativo actual.

Al desarrollarse 100% online, contarás con la comodidad de elegir desde donde, como y cuando estudiar. Solo necesitarás un dispositivo con conexión a internet y tu propia organización. Llegarás a la meta en 6 meses y con un gran bagaje intelectual que te permitirá destacar en el entorno donde te desenvuelvas.



Ahondarás en las leyes de educación que han surgido en España en los últimos 40 años y sus diversos contextos”

02

Salidas profesionales

El docente debe conocer el plexo normativo que regula su actividad, la importancia de conocer la legislación educativa radica en que quien posee conocimientos de las leyes educativas es precursor de buenos desempeños, no solo como educador en un centro u organización institucional, sino que, además, permite o da herramientas para que la familia y la comunidad aprendan a manejar las mismas y estén consciente de cómo influye en su desarrollo y futuro. Conocer la legislación y política educativa española es fundamental en el desarrollo de todo profesional del sector, por eso esta capacitación es una oportunidad de expansión.

“

*Comprenderás de forma ágil
la legislación educativa y los
niveles de concreción curricular”*



Esta titulación, en definitiva, te convertirá en un gran especialista preparado para trabajar en alguno de los siguientes puestos:

- ♦ Responsable de Centros Educativos
- ♦ Coordinador de Centros Educativos
- ♦ Especialista en Desarrollo de Proyectos Educativos
- ♦ Docente de distintos de niveles educativos
- ♦ Técnico en Gestión Pública Educativa
- ♦ Especialista en Innovación Educativa
- ♦ Especialista en Legislación y Políticas Educativas



03

¿Qué seré capaz de hacer al finalizar la Especialización Profesional?

Al completar esta Especialización Profesional nuevas habilidades y competencias te permitirán desenvolverte de forma segura y eficaz dentro del sistema educativo español, al conocer la actualidad legislativa y de políticas que norman las actividades dentro del sector.

01

Establecer una visión general del estado del sistema de educación mundial y contribuir en su mejora

02

Analizar el funcionamiento de determinadas sociedades y mejorar la calidad del sistema educativo actual

03

Conocer y comprender de forma crítica las bases teóricas y metodológicas que desde perspectivas pedagógicas, sociológicas y psicológicas sustentan los procesos socioeducativos

04

Analizar los dilemas éticos que las nuevas demandas y formas de exclusión social de la sociedad del conocimiento plantean a la profesión del docente





05

Analizar e incorporar de forma crítica las cuestiones más relevantes de la sociedad actual que afectan a la educación familiar y escolar

06

Conocer las diferentes leyes educativas

07

Aprender los documentos obligatorios de un Centro Educativo: PEC, PGA y RRI

08

Adquirir las herramientas necesarias para la organización del alumnado

04

Plan de formación

Un plan de estudios único, pensado para tu aprendizaje de modo completamente en línea, para lo cual se dispone de una metodología innovadora basada en el *Relearning*, que te muestra las opciones de ser autónomo en tu aprendizaje. Así, como la tecnología más puntera del mercado pedagógico actual, que te proporciona un sin número de recursos multimedia para la comprensión de todo el material de estudio. De este modo, alcanzarás la titulación que te impulsará al éxito en 6 meses desde la comodidad de tu lugar y dispositivo favorito.

“

Serán 450 horas de estudio pensadas para que puedas organizarte de forma autónoma y sin contratiempos”



Módulo 1. Política de la educación y educación comparada

- 1.1. Educación y política de la educación
- 1.2. Fundamentos de la educación comparada
- 1.3. Metodología de la investigación comparada
- 1.4. Fuentes y recursos de la educación comparada
- 1.5. Sistemas educativos en Europa
- 1.6. Política educativa supranacional
- 1.7. Los organismos internacionales y la educación
- 1.8. La política educativa de la Unión Europea
- 1.9. Panorámica Internacional de la educación
- 1.10. Enlaces entre investigación comparada y políticas educativas

Módulo 2. Exclusión social y políticas para la inclusión

- 2.1. Conceptos básicos en torno a la igualdad y a la diversidad
- 2.2. Naturaleza y origen de las principales causas de exclusión social y desigualdades en las sociedades modernas y contemporáneas
- 2.3. Exclusión en la escuela
- 2.4. Principales factores del fracaso escolar
- 2.5. Escuela inclusiva e interculturalidad
- 2.6. Aproximaciones prácticas en la atención a la diversidad
- 2.7. La exclusión digital en la sociedad del conocimiento
- 2.8. La inclusión de las TIC en la escuela diversa
- 2.9. Exclusión social e innovación pedagógica
- 2.10. Necesidades y prácticas en políticas sociales para la inclusión

Módulo 3. Legislación y régimen jurídico de las organizaciones educativas

- 3.1. La organización escolar
- 3.2. La política y la administración educativa en España
- 3.3. La legislación educativa y los niveles de concreción curricular
- 3.4. Antecedentes legislativos recientes
- 3.5. La educación en el marco de la Unión Europea
- 3.6. La configuración del Sistema Educativo Español
- 3.7. Derechos y libertades del ámbito educativo
- 3.8. Estructura y organización de los centros educativos: el PEC, la PGA y el RRI
- 3.9. Aspectos fundamentales de los centros escolares
- 3.10. Otras ideas esenciales acerca de la organización en los centros escolares



Adéntrate al mundo de la legislación y políticas educativas españolas con el contenido más actualizado y el sistema de estudio más dinámico en este programa 100% online”

05

Metodología

Nuestra institución es la primera en el mundo que combina la metodología de los *case studies* con un sistema de aprendizaje 100% online basado en la reiteración, que combina elementos didácticos diferentes en cada lección.

Potenciamos los case studies con el mejor método de enseñanza 100% online: el *Relearning*.

TECH pone a tu disposición un método de aprendizaje que ha revolucionado la Formación Profesional y con el que mejorarás tus perspectivas de futuro de forma inmediata.

En TECH aprenderás con una metodología vanguardista concebida para capacitar a los profesionales del futuro. Este método, a la vanguardia pedagógica mundial, se denomina *Relearning*.

Nuestra institución es la única en habla hispana licenciada para emplear este exitoso método. En 2019 conseguimos mejorar los niveles de satisfacción global de nuestros alumnos (calidad docente, calidad de los materiales, estructura del curso, objetivos...) con respecto a los indicadores del mejor centro educativo online en español.



Esta titulación de TECH es un programa intensivo que te prepara para afrontar todos los retos en esta área, tanto en el ámbito nacional como internacional. Tenemos el compromiso de favorecer tu crecimiento personal y profesional, la mejor forma de caminar hacia el éxito, por eso en TECH utilizarás los *case studies*, la metodología de enseñanza más avanzada y eficaz del mercado educativo.

“ *Nuestro programa te proporciona las mejores habilidades profesionales, preparándote para afrontar todos los retos actuales y futuros en esta área*”

El método del caso ha sido el sistema de aprendizaje más utilizado por las mejores escuelas de negocios del mundo desde que éstas existen. Desarrollado en 1912 para que los estudiantes de Derecho no solo aprendiesen las leyes a base de contenidos teóricos, el método del caso consistió en presentarles situaciones complejas reales para que tomaran decisiones y emitieran juicios de valor fundamentados sobre cómo resolverlas.

Ante una determinada situación, ¿qué harías tú? Esta es la pregunta a la que te enfrentamos en el método del caso, un método de aprendizaje orientado a la acción. A lo largo del curso, te enfrentarás a múltiples casos reales. Deberás integrar todos tus conocimientos, investigar, argumentar y defender tus ideas y decisiones.



En este programa tendrás acceso a los mejores materiales educativos, preparados a conciencia para ti:



Material de estudio

Todos los contenidos didácticos son creados por los especialistas que van a impartir el curso, específicamente para él, de manera que el desarrollo didáctico sea realmente específico y concreto.

Estos contenidos son aplicados después al formato audiovisual que creará nuestra manera de trabajo online, con las técnicas más novedosas que nos permiten ofrecerte una gran calidad, en cada una de las piezas que pondremos a tu servicio.



Clases magistrales

Existe evidencia científica sobre la utilidad de la observación de terceros expertos.

El denominado *Learning from an expert* afianza el conocimiento y el recuerdo, y genera seguridad en nuestras futuras decisiones difíciles.



Prácticas de habilidades y competencias

Realizarás actividades de desarrollo de competencias y habilidades específicas en cada área temática. Prácticas y dinámicas para adquirir y desarrollar las destrezas y habilidades que un especialista precisa desarrollar en el marco de la globalización que vivimos.



Lecturas complementarias

Artículos recientes, documentos de consenso, guías internacionales... En nuestra biblioteca virtual tendrás acceso a todo lo que necesitas para completar tu capacitación.





Case Studies

Completarás una selección de los mejores *case studies* de la materia. Casos presentados, analizados y tutorizados por los mejores especialistas del panorama internacional.



Resúmenes interactivos

Presentamos los contenidos de manera atractiva y dinámica en píldoras multimedia que incluyen audio, vídeos, imágenes, esquemas y mapas conceptuales con el fin de afianzar el conocimiento.

Este sistema exclusivo educativo para la presentación de contenidos multimedia fue premiado por Microsoft como "Caso de éxito en Europa".



Testing & Retesting

Evaluamos y reevaluamos periódicamente tu conocimiento a lo largo del programa. Lo hacemos sobre 3 de los 4 niveles de la Pirámide de Miller.



06

Titulación

La Especialización Profesional en Legislación y Políticas Educativas Españolas garantiza, además de la capacitación más rigurosa y actualizada, el acceso a un título de Especialización Profesional expedido por TECH.

Tras la superación de las evaluaciones, el alumno recibirá por correo postal con acuse de recibo su correspondiente Título de Especialización Profesional emitido por TECH.

El título expedido por TECH expresará la calificación que haya obtenido en la Especialización Profesional, y reunirá los requisitos comúnmente exigidos por las bolsas de trabajo, oposiciones y comités evaluadores carreras profesionales.

Título: **Especialización Profesional en Legislación y Políticas Educativas Españolas**

Modalidad: **Online**

Horas: **450**





Especialización Profesional Legislación y Políticas Educativas Españolas

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 meses

Horas: 450

Especialización Profesional Legislación y Políticas Educativas Españolas

